

Das Leistungsklassenrturnier, für welches der TC Grün-Weiß eingeladen hat, war ein voller Erfolg.

Im Rahmen des 50 jährigen Jubiläums wollte man auch aus sportlicher Hinsicht etwas Besonderes organisieren und so meinte Gerhard Urban, man könnte doch ein Leistungsklassenrturnier ausrichten. Umso erfreulicher war es, dass dieses Event rundum gelungen ist und es auch den 33 Teilnehmern in der Trenckstadt gefallen hat. Gerhard Urban teilte die Spieler im Vorfeld in verschiedene Gruppen, je der Leistungsklasse entsprechend ein. In dieser Gruppe bestritt dann jeder Spieler zwei Spiele gegen unterschiedliche Gegner und konnte sich entweder in seiner persönlichen Leistungsklasse verbessern oder hielt sie bei. Gekommen waren viele befreundete Tennisspieler aus Nachbarvereinen wie Roding, Cham oder Hohenbogen. Jedoch auch Spieler mit weiten Anfahrtswegen konnten begrüßt werden, wie Chemnitz oder Rosenheim. Auch das Wetter spielte an diesem Tag mit und so startete man früh morgens um neun Uhr mit den ersten Spielen. Auch viele Zuschauer waren gekommen, um die spannenden Matches zu sehen. So viel Betrieb und Leben war schon lange nicht mehr auf der Tennisanlage des TC, was alle Organisatoren sehr freute. Auch die Stimmung unter den Teilnehmern war super, egal ob man verloren hat oder mit dem Sieg in der Tasche vom Platz ging. Diese tolle Atmosphäre und auch die gelungene Verpflegungsorganisation durch den TC Waldmünchen trug dazu bei, dass sich alle an diesem Tag sehr wohl gefühlt haben. Somit ist es nicht weit her, dass mehrere Stimmen den Wunsch geäußert haben, dieses Leistungsklassenrturnier in Waldmünchen im kommenden Jahr zu wiederholen.





















